

2024-06-03

## Morena se impone en CDMX; recupera alcaldías perdidas en 2021

Autor: Once Noticias

Género: Nota Informativa

<https://oncenoticias.digital/nacional/morena-se-impone-en-cdmx-recupera-alcaldias-perdidas-en-2021/362295/>

Además de la Jefatura de Gobierno, Morena gobernará 11 alcaldías en Ciudad de México.

En Ciudad de México, Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) y sus aliados obtuvieron la mayoría de los 287 cargos de elección popular que estaban en juego en las elecciones del 2 de junio.

Tanto en el conteo rápido como en el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) dan un contundente e irreversible triunfo a Clara Brugada, candidata de la coalición Sigamos Haciendo Historia, quien virtualmente es la próxima Jefa de Gobierno de la capital del país.

Con 97.1% de las actas computadas del PREP, Brugada tiene hasta el momento 51.7% de los votos, lo que representa más de 2.6 millones de sufragios.

En segundo lugar se ubica el abanderado de la coalición Vamos X la CDMX, Santiago Taboada, quien tiene 39.02%, es decir, unos dos millones de votos.

Y en tercer lugar se ubica Salomón Chertorivski, de Movimiento Ciudadano (MC), con 7.37%; 380 mil votos.

Tras conocer esta amplia ventaja, la virtual Jefa de Gobierno de CDMX, Clara Brugada, agradeció el respaldo ciudadano y garantizó a los capitalinos que "no les fallará".

"Vamos a gobernar con pasión para transformar esta ciudad, que vamos a cumplir con nuestro programa de gobierno y cada día vamos a hacer más y mucho más para que esta ciudad siga siendo próspera, para que esta ciudad siga siendo democrática", destacó.

Gracias a tod@s los chilang@s que nos otorgaron su confianza, su cariño y que nos dieron este triunfo. Hoy inicia la construcción de una ciudad de utopías, sustentable, amorosa y que profundice en los derechos que hemos conquistado desde la izquierda.¡ARRIBA CORAZONES! [pic.twitter.com/wHIOu27bzD](https://pic.twitter.com/wHIOu27bzD)

La elección del 2 de junio también dejará una nueva configuración política en las alcaldías.

De acuerdo con el PREP, la coalición de Morena con el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) y el Partido del Trabajo (PT) aventaja en 11 alcaldías:

Por su parte, los partidos Acción Nacional (PAN), Revolucionario Institucional (PRI) y de la Revolución Democrática (PRD), llevan la delantera en cinco alcaldías:

De confirmarse estos resultados, Morena y aliados recuperarían cuatro alcaldías que cedió en la elección intermedia de 2021: Tlalpan, Magdalena Contreras, Álvaro Obregón y Azcapotzalco.

En cuanto al Congreso local, las tendencias son aún más amplias. De 33 diputados de mayoría relativa, la coalición Morena-PVEM-PT habría obtenido 27, mientras que el bloque integrado por el PAN-PRI-PRD se quedaría solo con seis curules.

Los 33 diputados restantes se determinarán mediante el mecanismo de representación proporcional.

El Instituto Electoral de Ciudad de México (IECM) destacó la participación ciudadana que ronda el 70%, muy por encima de lo registrado a nivel nacional.